

Communiqué

Cours de français à Vidy

Apprendre le français dans une ambiance estivale et conviviale

Du 8 juillet au 9 août 2024, les personnes allophones pourront apprendre le français au bord du lac à Vidy. Pour la 15^e année consécutive, la Ville de Lausanne par son Bureau lausannois pour les immigrés (BLI) offre des cours de français de niveau débutant, gratuits et sans inscription. Une halte-jeux sera à disposition pour que les parents puissent confier leurs enfants dès l'âge de 2 ans.

La Ville de Lausanne, par son Bureau lausannois pour les immigrés (BLI), lance ce lundi 8 juillet et jusqu'au 9 août 2024 une nouvelle édition de ses cours de français gratuits et sans inscription à Vidy-Plage. Cette initiative, qui en est à sa 15^e édition, permet à la population allophone lausannoise d'apprendre le français dans un cadre idyllique. Les cours ont également pour objectif d'éveiller un intérêt chez les participantes et participants et leur donner envie de poursuivre leur apprentissage au-delà de la saison estivale.

Les cours se déroulent du lundi au vendredi, de 18h à 19h30, en plein air, dans un cadre accueillant et détendu, entre le théâtre de Vidy et la piscine de Bellerive. Ouverts à toutes et à tous, ces cours accueillent toute personne souhaitant apprendre le français, sans distinction de parcours, d'âge ou d'origine. Chaque soir, une équipe de formatrices et formateurs expérimentés aborde une nouvelle thématique de la vie quotidienne, facilitant ainsi une immersion progressive et pratique dans la langue française. Cette approche permet à chacune et chacun de rejoindre les cours à tout moment, sans besoin d'inscription préalable.

«Au-delà de l'apprentissage de la langue, ces cours représentent une formidable opportunité de rencontrer de nouvelles personnes et de tisser des liens. Cela leur permet de se sentir en confiance dans leur apprentissage du français et dans leur vie quotidienne» explique Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des sports et de la cohésion sociale. Les séances sont conçues pour favoriser les échanges entre les participantes et les participants. Ces interactions enrichissent l'expérience d'apprentissage et encouragent la pratique de la langue dans un contexte social.

Depuis son lancement en 2022, la halte-jeux mise à disposition a rencontré un succès croissant, en particulier auprès des femmes avec enfants, qui font face à des défis particuliers dans leur accès à une formation. Gérée par des professionnels de la petite enfance, elle accueille les enfants dès l'âge de 2 ans, permettant ainsi aux parents de suivre les cours en toute sérénité.

En 2023, les cours de français ont accueilli 398 personnes de 60 nationalités différentes lors des 21 cours donnés. Près de 80% ont exprimé le souhait de poursuivre leur apprentissage du français après l'été.

Pour plus d'informations : www.lausanne.ch/vidyplage

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale en charge des Sports et de la cohésion sociale,
tél. +41 21 315 42 00**
- **Bashkim Iseni, délégué à l'intégration, tél. +41 79 285 36 71**

Lausanne, le 8 juillet 2024